

Cápsula

Fourier, la apuesta para potencializar digitalmente a las compañías en Colombia

3/6/2022



La transformación digital es una necesidad para que las empresas continúen en el mercado. - Foto: Getty Images

Debido a que las condiciones actuales en el mercado son cada vez más cambiantes y exigentes, las compañías están bajo presión de implementar nuevas tecnologías para explotar su potencial.

Además, hoy en día el cambio es una necesidad en la industria, pues las empresas que se quedan estáticas están destinadas a desaparecer. Con el fin de impulsar los procesos y transformación de las compañías digitales, la empresa Fourier ofrece una ruta moderna y capaz de crecer al ritmo de cualquier empresa.

Fourier cuenta con cuatro pilares clave, como es el *Cloud*, Analítica Avanzada, Automatización y Reingeniería de Procesos. Por ello, la empresa actualmente está desarrollando una plataforma digital que busca articular distintos sistemas de empresas para que operen como uno solo.

Entre algunos casos de éxito se encuentran Grupo Familia, Leonisa, Argos, Colcafé **Ecopetrol**, entre otros.

“En un entorno donde evolucionar es clave, nos visionamos como el aliado que estará presente, apoyando a las empresas en su crecimiento económico, desarrollo social y competitividad. Todo esto de la mano de los mejores equipos humanos del mundo, con quienes impulsaremos negocios que generen valor y sean sostenibles en el tiempo”, destacó Juan Esteban Restrepo, gerente general de Fourier.